



Ricardo Monreal considera ruin e inadmisibile decir que el Gobierno federal pacta con el narco

Por José Vilchis Guerrero

El Gobierno federal no pacta con delincuentes y quienes señalan lo contrario olvidan que “durante el viejo régimen el crimen organizado y el de cuello blanco sí se coludieron”, afirmó el coordinador parlamentario de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila.

Mediante un artículo de opinión titulado “El dilema”, el senador indicó que es inadmisibile que, por razones políticas, se trate de vincular al Gobierno con el crimen organizado; “eso es una desmesura y una conducta ruin”. Más aún, asentó, cuando ese contubernio, iniciado hace décadas por los grupos políticos que hoy buscan empañar los esfuerzos realizados en materia de seguridad, se rompió por completo con el inicio de esta nueva administración.

El legislador explicó que la llegada al poder de un gobierno de izquierda, comprometido con la pacificación del país, se cuestionó si lo más conveniente era continuar con una guerra frontal contra el crimen organizado u optar por instalar una estrategia de largo plazo para quitarle a éste su base social.

En su momento, detalló, la solución fue generar una nueva estrategia de seguridad pública que combinara la reconstrucción del tejido social a través de una política de bienestar universal, sumada a la creación de una nueva corporación, la Guardia Nacional.

No se puede negar que ante el cambio de paradigma de combate al crimen organizado estas células se radicalizaron, puntualizó, además de que la fuerza que construyeron durante los años en que actuaron con plena impunidad les permitió seguir avanzando en el control de territorios en donde el Estado se debilitó. Por otra parte, Ricardo Monreal reveló este miércoles que sostuvo una conversación telefónica con Dante Delgado, dirigente



de Movimiento Ciudadano, en la que estr le comunicó que en el “partido habían decidido caminar solos rumbo a las elecciones del 2024, por lo que no se integrarían a la coalición Va por México. En entrevista, Monreal detalló que en su plática con Delgado Ranauro le explicó que la intención de MC era cubrir un espectro de la vida pública que está vacío, como una fuerza emergente, fresca y como una opción política de la sociedad.

En este sentido, consideró que será más difícil para la oposición (PAN-PRI-PRD) ser competitiva en las elecciones presidenciales de 2024, con esta decisión porque Dante Delgado, dijo, es un hombre congruente y “conmigo nunca ha tenido una actitud de inexactitud”.

“Y si él dice que no van a ir en el bloque opositor con el PRD, PRI, PAN, creámosle a él. Yo expresé una posibilidad frente a la necesidad política de sobrevivir. Pero, él dice que su estrategia es caminar solos. Será más difícil para ellos. Pero, a lo mejor tienen un arma escondida, no lo sé”, afirmó.

Ricardo Monreal aseguró que Dante Delgado es uno de los políticos “más brillantes que tiene el país; tiene estrategia y sabe a dónde va”. En otro tema, calificó como injerencista el fallo del Tribunal Federal Electoral del Poder Judicial de la Federación de incluir a Movimiento Ciudadano y al PRD en la Comisión Permanente, pero aclaró a que esperarán a ver qué decisión toma el Congreso.